

Breve CV: M^a Inés Cobo

Formación académica fundamental:

Realice mis estudios universitarios en la Universidad de Navarra Y obtuve la licenciatura en Derecho y la licenciatura en Derecho canónico derecho canónico. Después de realizar los cursos de doctorado en la Universidad de Navarra, y en la Universidad del País Vasco me doctore Derecho y en Derecho Canónico por la Universidad de Navarra.

En Derecho el 25 de junio de 1982 obtuve sobresaliente *Cum Laude* con una tesis, sobre los bienes gananciales en el Reino de Castilla.

En Derecho canónico presente una tesis 17 de febrero de 1979 con efectos civiles en virtud del real decreto 3/1995 el 20 de mayo del 2002. Logré la calificación sobresaliente Cum laude, presenté una tesis sobre los contenidos siglos XVIII, XIX y XX de Derecho Natural en el Magisterio de la Iglesia.

Breve curriculum profesional

En la actualidad soy Profesor Titular en la Facultad de Derecho de la Universidad de la Laguna, en el área de Derecho Eclesiástico del estado.

Soy tutora en la Universidad Nacional de Educación a Distancia UNED.

Miembro del Instituto de la Intolerancia de la Real Academia de Jurisprudencia y legislación Española.

Miembro de la Iuris Canonici Medii Aevi Consociatio (ICMAC)

Miembro de la Asociación Española de Canonistas.

Miembro de la Consociatio Internacionales Studio Iuris Canonici Promovendo

Miembro del Observatorio Jurídico de Libertad Religiosa en América Latina y el Caribe , entre otros.

He trabajado en la administración de Justicia , Fiscal, y en las Universidades de La Rioja, Zaragoza, Universidad de Navarra, Universidad del país Vasco, Universidad Gaston Berger en Saint Louise , Senegal, Universidad Católica de America, Washington .

Breve currículum investigador:

Soy investigadora Principal en dos Proyectos de investigación uno financiados sobre las bases de Derecho Indiano en el Derecho Común Europeo.

He participado y participo como investigadora en Proyecto de investigación i+d del ministerio de educación y ciencia sej2005-02221-jur. Titulado: "25 años de regulación del factor religioso en las comunidades autónomas y en el "el derecho fundamental de libertad religiosa y de conciencia y su descentralización legislativa en el estado autonómico" der2009-10028 (subprograma juri) ambos financiados por el Ministerio de Ciencia e Innovación dentro del programa Nacional de proyectos de investigación fundamental, en el marco del VI plan nacional de investigación científica, desarrollo e innovación tecnológica 2008-2011.

Pertenezco al grupo de investigación sobre “el individuo como protagonista de la construcción del horizonte normativo entre viejo y nuevo mundo grupo de discusión del Instituto Max Planck y Instituto Storico Italo-Germanico.

He organizado numerosos eventos entre los que destaco las jornadas interdisciplinarias Estado Religión y Derecho en Europa y Suramérica ya que han contado con fondos de la unión Europea.

He dirigido tres tesis doctorales de Derecho Eclesiástico del Estado y 37 trabajos de fin de Carrera en varias áreas del Derecho. Tengo reconocidos sexenios de Investigación.

He publicado 4 monografías libros en papel y 4 en formato digital soy coautora en 14 libros.

He publicado, 34 artículos en revistas internacionales y 57 en revistas nacionales.

He presentado y asistido a 87 Congresos, Nacionales e internacionales.

He realizado estancias en Universidades de Belgica (Bruselas) , Hungría (Budapest y Esztergom), America del Norte (Washington D.C.) y en Italia (Trento), en China, Pekin y Taipei (2015 y 2016), y en Senegal.

Líneas de investigación

Las bases del derecho Indiano en el Derecho Común Europeo. Línea y Grupo de investigación.

El derecho fundamental de libertad religiosa y de conciencia y su descentralización legislativa en el estado autonómico. Línea y Grupo de investigación.

El individuo como protagonista de la construcción del horizonte normativo entre viejo y nuevo mundo grupo de discusión del Instituto Max Planck y Instituto Storico Italo-Germanico.

las Bases del Derecho Canónico Común Europeo miembro al IMAC.

Derecho Matrimonial Religioso y civil español y comparado.

El Hecho religioso y su regulación por parte del Estado Central y autonómico en España y en Europa y su influencia en América del sur y Asia.

Relaciones Canarias América en el entorno jurídico.

Desarrollo de los Derechos Fundamentales en el entorno del África subsahariana.